
2024年9月議会 本会議の質問日程決まる

日本共産党の質問者とテーマ(予定)

市民の声を生かして論戦します。 JCOM、インターネットでも視聴できます。

一般質問

生中継は、JCOMケーブルテレビ11チャンネル、

北九州市公式ホームページの市議会インターネット(外部リンク)で。

録画映像は後日、同ページでアーカイブ配信にてご覧になれます。
日本共産党北九州市会議員団ホームページにも、後日、質問原稿・答弁を掲載致します。⇒

一般質問

一般質問

10時30分

14時30分
11時00分

9/17(火)

会派質疑

14時00分

9/13(金)

○小倉北区・富野口交差点の改善について
県警との渋滞緩和対策の進捗状況について

○北九州空港の軍事利用について
市長の判断で受け入れた責任について
国に住民説明会を求めなかった理由について
国に対して意見を言うべき問題について
米軍機やオスプレイについて

○自衛官募集について
明確な法的根拠のない提供はやめよ

○北九州市立大学の防衛セミナーについて
大学の構成員での議論について

今回は会派質疑を荒川議員が、一般質問を山内議員・

大石議員・永井議員の３名が行います。

○補聴器購入助成について
○熱中症対策について
エアコンの購入・設置の助成や

電気代への経済的支援について
クーリングシェルターについて
○市立体育館について
インターネット予約について
○学校体育館の教育機能、

一時的な防災機能の充実について
○学校給食について

○エンディングプランサポート事業について
制度実施の課題などについて
○骨密度検査について
大腿骨周辺と腰椎の検査に改めることについて
○文化財保護行政の在り方について
市の専門部署の評価が優先される根拠について
学芸員の配置転換されたことについて
建議の規定について
○若松への半導体工場誘致について
半導体工場誘致による環境への影響について
地域住民の説明会の開催について

9/17(火)

○物価高騰の影響を受けている市民と
地元事業者への本市の対策について

一定期間の下水道使用料免除を
指定ゴミ袋の無料化について
○世界の気候危機打開に

責任を果たすべき本市の対策について
削減目標について
事業者への働きかけについて

○マイナ保険証へ一本化の対応について
現行の健康保険証の存続について
○下関北九州道路の計画について
市民への説明について
○ジェンダー平等の取り組みについて
選択的夫婦別姓制度の導入について

9/12(木)
注：質問開始時間は予定です。

前の質問が短くなれば、早くなります。

傍聴席でのマスクの着用は任意です。

大石 正信議員 (60分)

請願・陳情の締め切りは26日です

荒川 徹議員 (60分)

山内 涼成議員 (60分)
永井 佑議員 (60分)


